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EMPRESA DE PESQUISA ENERGÉTICA (EPE) 
CNPJ: 06.977.747/0001-80 
COMPANHIA FECHADA 

NIRE: 53 5 0000503-0 

ATA DA 595a REUNIÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA,  
REALIZADA NO DIA 15 DE MARÇO DE 2021 

Aos quinze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e dez 

minutos, por videoconferência, aprovada pelo colegiado devido à pandemia da Covid-19, 

reuniu-se, extraordinariamente, a Diretoria Executiva da Empresa de Pesquisa Energética 

(EPE), secretariada por mim, ALESSANDRA LOPES COSTA ALVES DOS SANTOS, 

Secretária-Geral. Participaram o Presidente THIAGO VASCONCELLOS BARRAL FERREIRA 

e os Diretores ERIK EDUARDO REGO, GIOVANI VITÓRIA MACHADO, ANGELA REGINA 

LIVINO DE CARVALHO e HELOISA BORGES BASTOS ESTEVES. Foram convidados para 

participar da reunião a Chefe de Gabinete MARIANA DE ASSIS ESPÉCIE e a Consultora 

Técnica LUISA DOMINGUES FERREIRA ALVES. 

ABERTURA. 

O Presidente Thiago Barral cumprimentou os participantes e declarou aberta a reunião. 

VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM. 

Diante da presença de todos os membros da Diretoria Executiva, restou configurado o 

atendimento do quórum estatutário. 

APROVAÇÃO DA ATA DA 594ª REUNIÃO. 

Foi aprovada a ata da 594ª Reunião da Diretoria Executiva. 

RESOLUÇÕES: 

Não houve resoluções. 

ASSUNTOS GERAIS: 

(2) Lista de Pendências. A Secretária-Geral Alessandra Lopes apresentou a lista de 

solicitações da Diretoria Executiva, que foi revista e atualizada. Heloisa Esteves sugeriu 

estudo sobre pesquisador visitante remunerado e Luisa Alves comentou que a Consultoria 

Jurídica fará apresentação das diferenças entre home office e teletrabalho ao Comitê de 

Auditoria. 

(1) Balanço PDI 2020 e lista inicial PDI 2021. Foi convidado o Assessor da Presidência 

Carlos Henrique Brasil, que, incialmente apresentou o balanço do Plano Diretor Institucional 

de 2020. A Diretoria Executiva anuiu, tendo em visa que as informações constaram do 

Relatório Integrado, e recomendou seu lançamento no site da EPE. Em seguida, o Assessor 

apresentou a lista preliminar do PDI 2021, discutida pela Diretoria Executiva. Heloisa Esteves 

informou que alguns projetos de sua área serão alterados e Angela Livino questionou sobre 

os projetos plurianuais. Thiago Barral respondeu que serão divididos em fases, integrando 

este PDI e os próximos. Carlos Brasil comentou sobre a integralização de projetos e retirou-

se da reunião. 
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(3) EXTRAPAUTA: Caderno Anual de Estudos. O Diretor Erik Rego apresentou caderno 

anual de estudos de sua diretoria, para facilitar as buscas da sociedade no site da EPE. A 

Diretoria Executiva parabenizou o trabalho e Thiago Barral sugeriu disponibilizar lista 

completa, com todas as áreas. 

(7) EXTRAPAUTA: Conselho de Administração. O Presidente Thiago Barral resumiu os 

principais pontos da última reunião do Conselho de Administração, para ciência da Diretoria 

Executiva. 

(4) EXTRAPAUTA: pendências Incidente Cibernético. Foi convidado o Superintendente de 

Tecnologia da Informação e Comunicações Sergio Miranda, que apresentou a lista de 

pendências do incidente cibernético de julho de 2020. Thiago Barral alertou que este 

acompanhamento precisa ser discutido e validado no CSIC e Sergio Mirando informou que 

isto está sendo realizado. A Diretoria Executiva comentou sobre a necessidade de limpar 

documentos da rede, principalmente duplicados e versões desnecessárias. O 

Superintendente retirou-se da reunião. O Presidente informou que o Conselho Nacional de 

Política Energética (CNPE) criou grupo de trabalho de segurança cibernética e recomendou a 

participação de duas pessoas da EPE. 

(5) EXTRAPAUTA: disponibilização do Relatório Semestral da Eletros para os 

empregados da EPE. O Presidente Thiago Barral informou que os documentos do Conselho 

de Administração são, em sua maioria, públicos, a não ser que os membros ou elaboradores 

digam ao contrário. Thiago Barral acrescentou que a Conselheira representante dos 

empregados os disponibiliza após as reuniões e questionou à Diretoria se o relatório da Eletros 

poderia ser publicado. A Diretoria Executiva concordou que o documento é público. 

(6) EXTRAPAUTA: Cepel: nivelamento e proposição de ação. O Diretor Erik Rego 

informou que o Centro de Pesquisas de Energia Elétrica (Cepel) conversou com a Diretoria de 

Estudos de Energia Elétrica (DEE) sobre o software utilizado pela EPE. A Diretoria Executiva 

debateu a questão da parceria, que pode envolver associação ou contratação e, 

consequentemente, orçamento. Assim, foi proposto, a princípio, ofício ao Ministério de Minas 

e Energia (MME). 

ENCERRAMENTO: 

Nada mais havendo a tratar, às doze horas e vinte e cinco minutos, o Presidente encerrou a 

reunião, da qual eu, ALESSANDRA LOPES COSTA ALVES DOS SANTOS, lavrei a presente 

ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos membros da Diretoria participantes e 

por mim. 

 

THIAGO VASCONCELLOS BARRAL FERREIRA   
Diretor 

  

  ERIK EDUARDO REGO  
Diretor 

  

  

GIOVANI VITÓRIA MACHADO   
Diretor 

  ANGELA REGINA LIVINO DE CARVALHO 
Diretora 

  

  

HELOISA BORGES BASTOS ESTEVES 
Diretora 

  ALESSANDRA LOPES C. A. DOS SANTOS 
Secretária-Geral 
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